



## **7<sup>ème</sup> Forum Mondial pour les ATLV**

### **Discurso de apertura de A GINOYER, Presidente del CMA tlv**

Excelencia, Señoras, Señores:

En primer lugar, me gustaría dar las gracias a la Universidad de Senghor, a su presidente, el Dr. Hany HELAL, al Rector, Sr. Thierry VERDEL, y a todo su equipo por acoger el 7<sup>º</sup> Foro Mundial para el Aprendizaje a lo Largo de Toda la Vida.

Es gracias a la Sra. Azza IBRAHIM y a su hijo Safey DOWIDAR que hemos establecido el contacto, se lo agradecemos de corazón.

Este Foro fue organizado principalmente por el Sr. Thierry VERDEL, apoyado por su equipo en Senghor, por el Tesorero del CMA Révelyne CHABRUN y, en cuanto al contenido, por el profesor Henrique LOPES asistido por Catarina HERMENEGILDO. Muchas otras personas participaron, no podré nombrarlas a todas, se disculpan, pero me gustaría citar: Rania ELGUINDY, jefa de Relaciones Externas de Senghor, Ithiel DOFONTIEN: tecnología y comunicación, Marie SAMY: logística. Agradezco a todos los ponentes, los pilotos y copilotos de los talleres que se celebrarán mañana y que podéis encontrar en el programa 7FATLV. Y también a ustedes, todos los participantes, ¡tan numerosos! Me dicen que hay alrededor de 670 registrados, ¡esta cifra supera todas nuestras expectativas!

Este foro también existe gracias a los recursos proporcionados por el Hospital Foch, Suresnes, representado por el profesor Christian HERVE, y por CPMC, representado por el profesor Yuewei JIANG. Ambos hablarán por la noche.

Nos complace continuar nuestra asociación histórica con el Instituto de la UNESCO para el Aprendizaje a lo Largo de Toda la Vida, de Hamburgo, representado por su Presidente David ATCHOARENA, Marie MACAULEY y Raúl VALDES COTERA, y con el ICAE, el Consejo Internacional para la Educación de Adultos, representado por su Secretario General. Katarina POPOVIC, que también intervendrá. Entre todas las organizaciones asociadas, a las que agradezco su presencia, me gustaría destacar la Plataforma LifeLongLearning de Bruselas. También intervendrá su directora, Brikena XHOMAQI.

Finalmente, tengo una primicia que anunciar. Probablemente habrán leído en el programa que el 7º Foro fue colocado bajo el doble patrocinio de **la Sra. Marija PEJCINOVIC BURIC**, SG del Consejo de Europa y el **Excmo. Sr. Marc BARETY**, Embajador de Francia en la República de Egipto. Buena noticia, la primicia es que tuvimos la inmensa alegría de saber hace solo tres horas que la **Sra. Audrey AZOULAY**, Directora General de la UNESCO, también otorga su patrocinio a nuestro evento. Le damos las gracias por ello, y estamos particularmente orgullosos de este **triple patrocinio**, que nos honra y nos obliga.

Para el CMA, esta es la 7ª edición de nuestros Foros Mundiales, que solemos organizar cada dos años. La particularidad de nuestros Foros es que están destinados a ser momentos de **encuentro, intercambio, reflexión común**. No es solo una oportunidad para que los expertos se expresen de manera doctoral, o para que los individuos adquieran conocimientos, que ya son importantes, sino que queremos que un Foro CMA sea una oportunidad para que todos se enriquezcan de los demás porque nadie puede afirmar haber llegado al final del conocimiento, y la característica del hombre es poder aprender "desde la cuna hasta la tumba", como han dicho varios filósofos. También queremos que nuestros foros sean enlaces entre el pasado-presente y el futuro. Es por eso por lo que la inteligencia colectiva debe conducir a líneas de acción para el futuro. El jueves elaboraremos resúmenes de estas líneas de acción y haremos una declaración solemne dirigida a todos los que nos escuchen.

¿Por qué el CMA decidió desarrollar para este Foro el tema "**Educación para la salud para todos, hoy y mañana**"? El CMA, "partner" oficial de la UNESCO, ha optado por contribuir a **los Objetivos de Desarrollo Sostenible** (ODS), también conocidos como los "Objetivos para salvar el mundo", que fueron adoptados por

las Naciones Unidas en 2015. **El ODS 4** "Garantizar una educación inclusiva, equitativa y de calidad y promover oportunidades de aprendizaje a lo largo de toda la vida para todos" es el ODS preferido del CMA, el UIL, la Plataforma de Aprendizaje Permanente y muchas otras organizaciones representadas aquí. Pero este Foro ahora también está interesado **en el ODS 3, "Buena salud y bienestar"**, que establece que "proporcionar los medios para vivir vidas saludables y promover el bienestar para todos en todas las edades es esencial para el desarrollo sostenible".

A medida que pasa el tiempo, nos damos cuenta de que se vuelve esencial adquirir los aprendizajes relacionados con la preservación de la humanidad, en el mejor estado posible, y que este objetivo va de la mano con la preservación del planeta. La crisis del COVID, que se suma a la falta de plazas, medios y personal asistencial, también nos ha demostrado que ya no podemos esperar hasta estar enfermos para ser tratados: ahora es esencial que todos aprendan a cuidarse a sí mismos, a cuidar a **otras personas y a cuidar del planeta**, Estas tres preocupaciones están intrínsecamente vinculadas.

Este foro pretende ser un importante punto de transición entre el mundo de la "curación" y el mundo del "cuidado" que todos necesitamos para el mañana.

¡Buen foro, gracias a todos por su contribución a esta hermosa y útil aventura!

Y ahora solicito a:

1. Révélyne CHABRUN, Tesorera y responsable de la organización de eventos del CMA,
2. Thierry VERDEL, Rector de la Universidad de Senghor,
3. y Henrique LOPES, Profesor de Salud Pública y director Científico del Foro,

para unirse a mí en el escenario.

TODOS JUNTOS DECLARAMOS ABIERTO EL <sup>7º</sup> FORO MUNDIAL PARA EL APRENDIZAJE A LO LARGO DE TODA LA VIDA.

Para continuar, les sugiero que escuchen a la Sra. Stefania GIANNINI, Subdirectora General de Educación de la UNESCO.